

Falko Medla betreut uns mit unseren Versicherungen seit 1996. Bei seinem ersten Besuch sahen wir alle Versicherungsverträge gemeinsam durch. Eine überflüssige Fahrradversicherung und noch einige weitere wurden gekündigt. Durch diese Maßnahmen konnten wir schon ein paar hundert Mark im Monat einsparen. Dafür wurde eine neue Versicherung für den Öltank abgeschlossen, denn wenn der ausläuft, kann es richtig teuer werden! Seither berät uns Herr Medla in allen Versicherungsfragen. Er kennt das Kleingedruckte und kann beurteilen, welche Versicherung unter dem Strich im Preis-Leistungsverhältnis die günstigste ist. Wenn ein Versicherungsfall eintritt, reicht ein Anruf und sein Büro kümmert sich um alles. Auch bei allen Fragen haben wir immer einen kompetenten Ansprechpartner. Das alles ist für uns sehr wertvoll! Herr Medla hat unser volles Vertrauen.



Birgit Grabner



Dr. Gerhard Grabner